

o84	UTBM service communication	Le Pays	10 mars 2013
		Aire urbaine	Village international - JPO - journée portes ouvertes - Hélène Béhague - culture - international

Université L'UTBM est un grand village international

Samedi, les étudiants de l'UTBM ont profité de la journée portes-ouvertes pour entrouvrir le voile sur leurs pays d'origine. Un voyage coloré et parfumé sur les cinq continents.

À l'UTBM (Université de technologie de Belfort-Montbéliard), Hélène Behague est chargée de mission à la culture. Organisatrice de l'événement, elle a coiffé la casquette de chef de ce village international bigarré qui transporte les visiteurs vers d'autres cultures. Originaires de tous les coins du monde, les étudiants et les enseignants ont assuré le spectacle tout au long de la journée.

Les cinq Kim

Tous les visages de ces étudiants, parfois venus du bout du monde, laissaient transparaître une joie de vivre et une grande fierté de pouvoir présenter leurs pays à travers des

spectacles et des dégustations de spécialités culinaires. Le dépaysement est total pour les visiteurs, puisque la plupart des étudiants ont revêtu leurs costumes traditionnels.

Plein de vie, le stand de l'Amérique du Sud est tenu conjointement par Juan, Diego et Patricia, des Colombiens et Boliviens. Leurs voisines, cinq charmantes hôtes sud-coréennes accueillent les voyageurs d'un jour avec un large sourire. Des demoiselles qui ont revêtu le costume hanbok et la tenue de taekwondo, sport de combat traditionnel. Des jeunes filles qui portent toutes le patronyme de Kim, sans avoir entre-elles le moindre lien de parenté.

Plus loin, c'est un stand de dessin au henné et un atelier pour tresser les cheveux qui arrêtent les personnes de passage. Un village qui porte bien son nom, car sur quelques dizaines de mètres et en peu de temps les visiteurs ont véritablement parcouru le monde.

Christian Gauchet



Les étudiants du pays des fromages ont présenté un large éventail de spécialités.

Photo Christian Gauchet